

Jóvenes reciben a "San Juan Bosco" con fervor católico

27 Julio 2010 - 1:01 AM Noticia de [Nacionales](#)

TEGUCIGALPA.- La reliquia del santo de los jóvenes, "San Juan Bosco", arribó ayer a las 2:00 de la tarde en la Fuerza Aérea de la capital, tras la espera en que cientos de católicos participaron con cantos, pancartas y ovaciones.



Las reliquias de San Juan Bosco llegaron bajo estrictas condiciones de seguridad.

En el marco de una peregrinación por 130 países, donde hay presencia salesiana, Honduras tuvo el privilegio de recibir las reliquias de Don Bosco, que fueron escoltadas por cadetes en un acto de honor.

Miembros de la Iglesia Católica, alumnos de los colegios salesianos, el alcalde capitalino y varios fieles, entre otros invitados especiales, asistieron al recibimiento del legado y marca espiritual que dejó Don Bosco en el corazón de los jóvenes.

Tras los actos protocolarios, una caravana escoltó a "San Juan Bosco" hasta la parroquia María Auxiliadora, mientras que hoy se trasladará al Instituto Salesiano San Miguel; posteriormente a la Catedral de Tegucigalpa, el Instituto Salesiano María Auxiliadora y el Santuario de la Virgen de Suyapa, Patrona de Honduras.

HONOR

Al evento también asistió el embajador de Italia en Honduras, Giovanni Adorni Braccesi, quien expresó: "Es un honor para mí dar la bienvenida a San Juan Bosco, quien se ha consagrado como el protector de los jóvenes".



Debido a la lluvia, la reliquia se cubrió para evitar que se dañara.

Además, recordó la vida consagrada y llena de ejemplos que vivió para servir a Dios.

Por su parte el edil, Ricardo Álvarez, resaltó la presencia de la reliquia como un "engrandecimiento" a la capital, al tiempo que entregó el pergamino de visitante distinguido al representante del Presbítero y Superior de los salesianos, Luis Corral.

Además asistió el presidente de la Institución Salesiana en Honduras, Séptimo Rossoni; la viceministra de Educación, Elia Del Cid, y varios miembros del catolicismo.

"San Juan Bosco" permanecerá en el país hasta el próximo 28 de julio, luego continuará el recorrido hacia El Salvador.

Las reliquias de Don Bosco consisten en su mano y el antebrazo derecho y una urna de 2.10 metros de largo por uno de alto, con una réplica en cera del santo, cuyo rostro es un "calco" hecho al día siguiente de su muerte, el 31 de enero de 1888 en Turín (Italia), por el escultor Cellini.

SU VIDA



Los alumnos y la familia salesiana entonaron himnos y porras para el santo de los jóvenes.

El santo italiano nació en 1815 y consagró su vida entera al servicio de los jóvenes pobres, abandonados y en situación de peligro, con el único propósito de convertir a sus muchachos en buenos cristianos y ciudadanos honrados.

Como todo buen pastor, prometió estar al servicio de los muchachos hasta el último momento y en su lecho de muerte mandó a decir a sus seguidores que les esperaba en el paraíso.

Así era San Juan Bosco, un santo que desde pequeño entendió que los adolescentes eran su vocación, logrando así ganarse el título de "padre y maestro de los jóvenes", otorgado por el Papa Juan Pablo II.

En su mensaje de peregrinación, Don Bosco expresó que sólo Dios puede hacer feliz al ser humano. Su reliquia inició el recorrido en 2009, en Italia, y Chile fue el primer país latinoamericano en recibirlo ese mismo año. Su peregrinación finalizará en el 2015 en Turín, en conmemoración a los 200 años de su nacimiento.

